

## Sennheiser Digital 9000

Autor: Peter Kaminski



Im September 2012 stellte Sennheiser sein erstes digitales Drahtlosmikrofonsysteme vor. Es geht technisch in vielen Punkten ganz neue Wege, wie mehrere Übertragungsmodi, SDR-Empfängertechnologie neue Kapselaufhängung etc.

Wir haben mit Sven Boetcher von Sennheiser ein Interview geführt. Der Marketing Manager Pro Audio gibt uns einen tiefen Einblick in das Konzept sowie der Technologie des neuen Drahtlos-Flaggschiffes von Sennheiser.



Zum Video: <https://youtu.be/jj8uss9-KkU>

[www.sennheiser.de](http://www.sennheiser.de)